
 

週次報告、MTGとりまとめ（2016/2/22時点） 

１．各担当者の進捗報告、来週の予定 

 

２．MTGとりまとめ（2/26） 

（雑談） 

 

担当者（部門） 今週の進捗 来週までの予定 

Hem 先週はお疲れ様でした。>ラボ各位 

議事録これから作りますので今しばらくお待ちくだ

さい。 

3 アマ合格しました。今週中に免許申請はしときま

す。 

届いたらまた連絡します。 

 

Kikyouya ・とりあえず５０ｍｍ角の受信機基板は作った。＜

まだ調整＆ファームウェア開発は残ってる 

・電源基板（ぁゃιぃ充電回路組み立て済）はＯＫ。 

・シリアルカメラ買って見たらけっこうでかい・・・ 

そのあたり、明日、まとめてお見せします。 

 

Bigben お疲れさまです。 

発振回路全体の定数決めをやってます。 

トランス大分時間をかけたけど、使わない方が効率

上がる感じ。 

チョークとコンデンサに変えるだけなので、とりあ

えず使う前提で設計は進めます。 

 


